



Le vignoble célébré

Les membres du Guillon Jean-Daniel Suardet, Pierre Gentizon et Luc del Rizzo.

Cédric Jotterand, photos Sébastien Boyv

SAINT-PREX | QUATRE HEURES DU GUILLON

Les Vins de Morges ont parfaitement organisé la manifestation estivale de la célèbre confrérie. Plus de 1000 convives ont répondu à l'appel.

Président des Vins de Morges, Félix Pernet pouvait avoir le sourire samedi soir. Personne n'aurait douté que la dynamique

de production ou une appellation, Morges ayant reçu ce bel honneur quelques années après avoir déjà relevé le défi, dans les Halles CFF.

! Chez l'habitant

Mais avec Le Livre sur les quais – notamment – le chef-lieu avait déjà son lot de visiteurs et c'est dans le bourg de Saint-Prex que les participants ont été invités à se promener. En effet, les vigneronns qui tenaient un stand de dégustation avaient pris place «chez l'habitant», entendez par là un jardin, une cour ou un garage, dans un climat très détendu.

nous sommes honorés de recevoir tout ce monde», s'est-il réjoui, croisé entre deux stands.

Si l'humour est omniprésent dans les paroles des orateurs de la Confrérie, on ne badine cependant pas avec l'horaire, chacun ayant été poussé – certes délicatement – à rejoindre la salle du Vieux-Moulin à 16 heures tapantes.

Pour y déguster un copieux repas servi par le Restaurant du Club nautique de Morges, complété par les desserts de Christian Boillat, l'artisan confiseur de Saint-Prex. Le terroir à l'honneur dans toute sa splendeur et une mention pour le vin de Morges, décidément très



Philippe Bujard et le vigneron de Féchy Raymond Paccot.



Jean-Daniel Suardet avec le Gouverneur Jean-Claude Vaucher.

